



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a rencontré le cardinal Kurt Koch, président du Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens



Le 11 février 2020, avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, est arrivé à Rome pour participer aux célébrations du IV^e anniversaire de la rencontre historique du pape François et du patriarche Cyrille à La Havane.

Le métropolite Hilarion était attendu à l'aéroport Léonard de Vinci par l'ambassadeur de la Fédération de Russie auprès du Saint-Siège, A. A. Avdeïev, le hiéromoine Ambroise (Matsegora), secrétaire exécutif de l'Administration des paroisses du Patriarcat de Moscou en Italie, et le prêtre Jaromir Zadrapa, collaborateur du Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens.

Le soir, à l'hôtel Sanctae-Marthae, au Vatican, le président du DREE a rencontré le cardinal Kurt Koch, président du Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens. L'entretien a porté sur l'état des rapports entre le Patriarcat de Moscou et l'Église catholique romaine. Les interlocuteurs ont longuement discuté du développement du dialogue orthodoxe-catholique dans le cadre de la Commission internationale mixte pour le dialogue théologique entre l'Église catholique romaine et l'Église orthodoxe.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45701/>